

# BERITA TERBARU

## Bantu Fasilitas Air Bersih di Tiga Bolon, Kapolres Simalungun: Wujudkan Program Polri Peduli Lingkungan

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.BERITATERBARU.CO.ID](http://SIMALUNGUN.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 26, 2023 - 13:41



*Keterangan Photo : Istimewa*

SIMALUNGUN - Kapolres Simalungun AKBP Ronald F C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., menyerahkan bantuan fasilitas air bersih kepada warga Nagori Tiga Bolon, berupa installasi sumur bor berikut satu unit mesin pompa airnya.

Informasi terkait kegiatan itu, melaksanakan Program Polri Peduli Lingkungan dan merealisasikan bantuan kepada masyarakat bertempat di Jalan Pematang Purba - Parapat, Simpang Raya, Kabupaten Simalungun, Selasa (26/09/2023).

Tampak hadir saat kegiatan itu berlangsung, antara lain Kapolsek Sidamanik AKP Eli Nababan, Kanit Tipidkor IPDA Antonyus Hutahaeen, S.H., M.H. Sementara, dari lingkup pemerintah setempat dihadiri, Sekretaris Camat Lisbet Desyana Siagian.

Selain itu, mendampingi Sekcam Sidamanik Pangulu Tiga Bolon Marisno Saragih Sitio, S.P., dan Bhabinkamtibmas bersama Bhabinsa Kecamatan Sidamanik, berikut tokoh masyarakat serta warga penerima bantuan di Nagori Tiga Bolon.





Dalam sambutannya, AKBP Ronald F.C Sipayung menjelaskan, wujud kepedulian pihaknya, jajaran Polres Simalungun melaksanakan program Polri Peduli Lingkungan dengan merealisasikan bantuan fasilitas air bersih.

"Hal ini mewujudkan kepedulian Polri terhadap kondisi lingkungan yang sulit mendapatkan akses air dan kali ini, bantuan fasilitas sumur bor berikut pompa air yang ke-4 kalinya," ujar Kapolres.

Lebih lanjut, Kapolres Simalungun menyampaikan, harapannya agar bantuan fasilitas air bersih berupa sumur dan mesin pompa dapat dimanfaatkan oleh masyarakat serta dirawat dengan sebaik-baiknya.



"Program ini merupakan bagian dari arahan Kapolri Jendral Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat," sebut AKBP Ronald.

Selanjutnya, Ia mengutarakan, bantuan yang disampaikan kepada masyarakat dalam program Polri Peduli Lingkungan sebagai sarana untuk menunjukkan bahwa, Polri senantiasa hadir sebagai pengayom dan pelindung masyarakat.

"Kami, dari Polres Simalungun, akan terus hadir di tengah masyarakat dan kami terus berupaya memecahkan masalah-masalah yang dihadapi masyarakat,

termasuk fasilitas air bersih seperti ini," terang Kapolres mengakhiri.